



Gemeinsamer Auftritt im Juli in Bad Waldsee: Uwe Seitz (l.) hat Roland Wiggenhauser beerbt und führt nun den AFB an.

Neuwahl des AFB-Vorstandes

„Ich habe mich bei Roland Wiggenhauser nicht nur für 4 Jahre freundschaftliches Miteinander beim Aufbau des Arbeitskreises Fuhrparkmanagement Bodensee bedankt, sondern natürlich wie alle meine Vorstandskollegen Verständnis, dass er künftig beruflichen Herausforderungen noch mehr zeitliche Priorität einzuräumen hat“, zollt Uwe Seitz, bisher Geschäftsführer des Arbeitskreises Fuhrparkmanagement Bodensee (AFB), den scheidenden 1. Vorsitzenden Respekt. Diese Dankesworte liegen der Autoflotte vor. Aus denen geht hervor, dass die Vereinsmitglieder am 19. September in Ravensburg Seitz, im Berufsleben Geschäftsführer der Unternehmensberatung Semase, zum Nachfolger von Wiggenhauser gewählt haben. Die Mitgliederversammlung machte zudem auf Vorschlag des Vorstandes Wiggenhauser zum Ehrenmitglied, heißt es weiter. Der Verein würdige so die Verdienste des

Fuhrparkleiters bei MTU Friedrichshafen, der unter anderem den "Managementkongress – Fuhrpark Bodensee" mit auf die Beine gestellt hat. Laut AFB ist Uwe Rehorsch, ein Mitglied der ersten Stunde, nun neuer Geschäftsführer und Mitglied im Vorstand. Der Verein gibt an, 77 Mitglieder zu organisieren, die über 50.000 Autos verwalten. (kak)